



Tagesordnung I Punkt 19 der öffentlichen Sitzung am 31. Januar 2012

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0020

1. Stv. Hagenmüller (Grüne) trägt vor, dass die statische Berechnung der Mauer am Hofgartenplatz nach seiner Einschätzung falsch ist. Die Mauer sollte nach seiner Meinung erhalten bleiben. Der Ausschussvorsitzende verweist auf den Beschluss der Stadtverordnetenversammlung in dieser Angelegenheit und empfiehlt mit der Verwaltung eine bilaterale Klärung der Frage der statischen Berechnung.
2. Stv. Hagenmüller (Grüne) fragt den Magistrat nach dem Stand der Freiflächenplanung am Platz der deutschen Einheit. Laut Herrn von Jagow (Bauaufsichtsamt) liegt ein Bauantrag vor, der sich derzeit in der Prüfung befindet. Stv. Wild (Grüne) weist darauf hin, die Bürger rechtzeitig in die weiteren Planungen mit einzubeziehen.
3. Stadträtin Möricke teilt mit, dass der Stadt die Unterlagen zum Planfeststellungsbeschluss des Neubaus der Schiersteiner Brücke und des Ausbaus der A643 vorliegen. Die Fachämter prüfen derzeit, ob den Anliegen der Stadt Wiesbaden Rechnung getragen wurde bzw. inwieweit Ansatzpunkte für eine Klage vorhanden sind. Danach prüft das Rechtsamt, ob gegen den Planfeststellungsbeschluss wegen Nichtberücksichtigung von Einwendungen der Landeshauptstadt Wiesbaden Klage erhoben werden soll.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .02.2012

Kessler
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .02.2012

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .02.2012

Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister